
 

 

 

 

 

 

 

 月日が経つのは早いもので、思い起こせば３週間前、天気の心配をしながら沖縄への修学旅行

に出発したのが、遥か昔のように感じる６月下旬の日々です。進路を見据えた決意の期末考査も

先週終了し、ひと息つく間もなく、今度は運動部にとって中学校生活３年間の集大成である総合

体育大会、吹奏楽部はコンクールの日が近づいてきました。寂しいですが、この頃から「中学校

生活最後」の行事が増えていきます。気持ちをしっかりと前に向けて、完全燃焼することを心が

け、力を出し切ってほしいと思っています。 

 

 

 

 ６月２１日(金)、期末テスト終了後に部活動壮行会が行われました。 

運動部と吹奏楽部のキャプテンが力強く抱負を述べてくれました。選手宣誓では部員の思いを 

代表して サッカー部 主将 と、女子バレーボール部 主将 が全力で決意表明をしてくれま

した。中学校生活で大きく成長した３年生、学習だけでなく部活動でもたくましく、笹原中学校

の看板を背負うまでに成長しました！ 

頑張れ３年生！健闘を祈っています。 

≪今後の予定≫ 

 ７月 ４日(木)～ ５日(金)  三者懇談会 

８日(月)～１０日(水)  三者懇談会 

７月１３日(土)～１５日(月)  阪神 総体 

７月１９日(金)        １学期 終業式 

７月２２日(月)～２４日(水)  学習会(自習教室 開放) 

７月２７日(土)～２８日(日)  県 総体 

 

【保護者の皆様へ】 

先日の修学旅行では、早朝や遅い時間にもかかわらず、空港までの送迎などご協力いただき、あり

がとうございました。修学旅行が終わり、うまく気持ちの切り替えができるかどうか心配しておりま

したが、生徒たちは何事も前向きにとらえ、期末テストにまっすぐ向き合い、頑張りを見せてくれま

した。今週末から、運動部は総体に、吹奏楽部はコンクールに臨みます。ここ一番の大勝負で悔いの

ない全力プレーができるよう、運動部の保護者の皆さま、吹奏楽部の保護者の皆さま、生徒たちに 

暖かく力強い声掛けをいただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各部活動のキャプテンも抱負を堂々と立派に発表してくれました。 

以下にその内容を紹介します。感謝の気持ちを大切に、全力で悔いなく、３年間の思いを 

プレーで出し切る、完全燃焼の総体を期待しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 伊丹市立笹原中学校 ３年生学年通信  ５号  ２０１９年 ６月 ２４日（月） 

宣 誓 

我々選手一同は、これまで積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮

するとともに、今まで指導してくださった先生方、近くで支えてく

れた保護者の方々、そして、どんな時も励ましあい、戦い抜いてき

た仲間たちへの感謝の心を忘れずに、この「令和」最初の総合体育

大会で全力を尽くし、勝ち上がるために最後まであきらめず、正々

堂々と 

戦い抜くことを誓います。 

令和元年６月２１日     サッカー部主将   

          女子バレーボール部主将 川本 羽夢 

野球部  主将  

 私たち野球部は、この最後の総体で日本一になるために、３年間、少ない人数でした

が１人１人が必死に取り組み、辛いことも苦しいこともチーム一丸となって乗り越えて

きました。そんな仲間と１秒でも長く過ごせるように、市内、阪神、県、近畿と勝ち上

がり全国大会で優勝したいと思います。そんな僕たちのために休みの日も朝早くから練

習に付き合ってくださった先生方、時には厳しく、時には楽しく優しく指導してくださ

ったこと、本当に心から感謝しています。先生のためにも最後まで全力で取り組み、結

果という形で恩返しするので、応援よろしくお願いします。 

卓球部  主将  

 僕たち卓球部は３年生最後の総体に向けて日々練習に励んできました。どんなに大変

な練習の時も後輩たちと共に声を掛け合いながら挑戦してきました。仲間と頑張ってき

た日々をバネに、残りの時間を悔いなく精一杯練習し、最後の総体では結果を残せるよ

うに精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女子ソフトテニス部  主将  

私たち女子テニス部は「明るく楽しく元気よく、感謝の心を忘れずに、明日からも頑

張ります」をモットーに３年間、後輩、先輩、そして私たち９人共に頑張ってきました。

３年間の間で、とても大きな壁につまづくことも多くあり、チームがバラバラになって

しまうこともありました。そのたびに、ここにいる８人の仲間が支えてくれたからこそ、

今まで頑張ることができました。私たちは顧問の先生と共に「阪神大会に出場して勝ち

上がろう」という目標から、普段の練習を精一杯プレーしてきました。少しでも長く一

緒にいるために、これまでの練習の成果、悔しかった思いなどすべてを総体で思い切り

ぶつけて、必ず阪神大会に出場します！全力で頑張るので応援よろしくお願いします！ 

サッカー部  主将  

 僕たちサッカー部は、この総体で近畿大会に出場するために３年間、日々努力してきまし

た。時にはしんどい事や辛い事もありました。でも、仲間と協力し、乗り越えてきました。

また、一人一人がチームの看板を背負って過ごしてきました。サッカー部の勝負強さをこの

総体で見ていてください。そしてここまで教えてくださった顧問の先生方、いつも近くで支

えてくれた保護者の方々に感謝してプレーすることを忘れず、全力でプレーし、必ず近畿大

会に出場して期待に応えます！応援よろしくお願いします。 

女子バレーボール部  主将  

 私たち女子バレー部は３年間の中で最後の大会「総体」のために日々頑張ってきました。

この３年間は、辛いこともたくさんあり、時には投げ出したくなることもありました。で

も、その分、嬉しいことや感動することもたくさんありました。ここまで乗り越えてこれ

たのはチームメイト、後輩、顧問の先生、副顧問の先生のおかげです。休みの日も平日練

習の時も忙しい中、私たちのために練習に来てくれて、私たちのために厳しく指導してく

ださり、その分できたことは、ほめてくださったこと、本当に感謝しています。ここまで

指導してくださった先生方、いつもそばで支えてくれた家族や後輩のためにも必ず予選リ

ーグを突破します。この３年間頑張ってきたことを精一杯出し切り頑張るので応援よろし

くお願いします。 

女子バスケットボール部  主将  

 私たち女子バスケットボール部は「辛い時こそ笑顔やで」をモットーに日々練習を頑張

ってきました。今までの３年間、うまくいかないことや辛いことがたくさんありました。

そのたびに辞めたくなるようなこともありました。でも、チームのみんなや先生方が支え

てくれたおかげで、ここまでくることができました。この夏季総体で、今まで頑張ってき

たことを発揮できるように、残り少ない練習時間を大切に取り組んでいこうと思います。

いつも私たちのために優しく厳しく指導してくれた先生方に感謝の気持ちをもって、最後

まで全力で挑み、阪神大会出場を目指します。一生懸命頑張るので、応援よろしくお願い

します！ 

男子ソフトテニス部  主将  

 僕たち男子テニス部は、３年間、総体のために日々頑張ってきました。辛いこともた

くさんあって、もう嫌だとなることもたくさんありました。でも、試合で勝てたりした

らその思いもなくなりました。ここまでこれたのは応援してくださった先生方や後輩、

保護者の方々のおかげです。休日も平日も、忙しい時でも指導してくださった先生方に

は本当に感謝しています。また、朝早くから弁当の用意をしてくださった保護者の方々

の思いも背負って精一杯頑張るので、応援よろしくお願いします！ 

 

男子バスケットボール部  主将  

 僕たち男子バスケットボール部は、この最後の総体で結果を残せるように３年間、仲

間と共につらい時もうまくいかなかったときも助け合い、励ましあって乗り越えてきま

した。今まで積み重ねてきた努力を結果に表せるように、そして、今まで支えてくれた

周りの人やいつも自分たちのことを考えて指導してくださった先生方に恩返しができる

ように、チームメイト全員の力で勝利を収めるために精一杯頑張ります。応援よろしく

お願いします！ 

男子バレーボール部  主将  

僕たち男子バレー部は逸見先生、三木先生のご指導のもと、日々練習に励んできました。

この総体では「阪神ベスト８」を目指して頑張ります。いつも優しく、時に厳しくご指

導してくださった先生方、1年生の時から試合に出て何度も試合で助けてくれた 2年生、

いつも声を出し頑張っている 1年生、そんな方々の協力があったからこそ、今の僕たち

があると思います。本当にありがとうございます。そんな方々のためにも総体までの間

精一杯努力し、「阪神ベスト８」という目標を達成したいと思いますので、応援よろしく

お願いします。 

 

吹奏楽部  部長  

 私たち吹奏楽部の目標は、昨年できなかった県大会金賞を受賞できる演奏をすること

です。昨年とはメンバーも違うので音も雰囲気もすべて変わっています。そんな中でも

「自分たちにしか出せない音、３６人が力を合わせて奏でる音で昨年の演奏を超えよ

う！」と頑張っています。部活のできる日数も減ってしまいましたが、１人１人が家で

譜面を見たり部活の時間にしっかりと頭を使って、中身の濃い練習をしたりと、自分た

ちの求める演奏に近づけようと日々努力しています。応援よろしくお願いします。 

 


